
Jahreshauptversammlung Tennisfreunde Mertesdorf 1994 e.V. 

Datum:  14.03.2024  Ort:   Vereinsheim Mertesdorf 

Beginn:  20:04 Uhr   Ende: 22:01Uhr 

Anwesenheit siehe Anhang 

TOP 1:  Eröffnung und Begrüßung 

TOP 2:   Verlesen der NiederschriG 

TOP 3:  Bericht des 1. Vorsitzenden 

- Gute Entwicklung des Vereins 49 neu Mitglieder auf jetzt 154 Mitglieder 

- Wasserleitung wurde neu verlegt. Das Angebot belief sich auf ca. 4500€ die 1. 
Rechnung dann auf ca. 9500 € diese wurde auf 8000€ heruntergehandelt. Das Geld 
konnte kompleP aus dem Eigenvermögen des Vereins genommen werden. Daher 
wurde für das Jahr 2023 keine weiteren Anschaffungen getäVgt.  

- Bericht der MannschaWen 

Herren 30 => ist aus der B-Klasse abgesVegen und wurde aufgelöst 

Herren 40-1  => abgesVegen aus der B-Klasse 

Herren 40-2 => die C-Klasse gehalten 

Damen 30 => die B-Klasse gehalten 

U15 w. 2 er  => Klasse gehalten  

Es konnten alle Spiele gespielt werden.  

- AuWakPurnier haPe guten Zulauf. 

- Mixedrunde ist ebenfalls gut angekommen und konnte ohne Ausfall sta`inden. 

- Die 1. VereinsmeisterschaWen seit ca. 25 Jahren haben staPgefunden.  

Männer: 1. Platz ChrisVan Thull, 2. Platz Jakob Thull, 3. Platz Peter Ludwig 

Frauen: 1. Platz Vanessa SchüPe, 2. Platz Tina Engel, 3. Platz Andrea Feilen 

- Im Oktober fand eine Veranstaltung von mehreren Vereinen staP die Mertesdorf 
Vereint ins Leben gerufen hat. Der Tennisverein hat daran teilgenommen und die 
Plätze zur Verfügung gestellt. Es wurde leichte Trainings angeboten um den 
Besuchern Tennis nahe zu bringen. Es war gut besucht und eine schöne 
Werbemöglichkeit für den Verein. 

- Wasserleitung musste im Dezember erneut repariert werden, dies hat MaPhias 
Görgen in Eigenregie übernommen.  



- Die Firma Fröhner kann die Plätze nicht mehr herrichten. Nach Sichtung mehrerer 
Firmen haben wir Fa. Schönfeld beauWrag. Diese haPe schon als Subunternehmer Für 
Firma Fröhner gearbeitet. Der Preis ist fast gleichgeblieben. (Siehe Anhang Bild 1) 

- Die Plätze waren in diesem Jahr auf einem konstant guten Level wie seit langem nicht 
mehr.  

- Frank SchmiP hat eine neue Webseite eingerichtet. Diese ist nun wieder aktuell und 
hat verschiedene neue Features wie (Platzbuchung, Vorstand, AkVonen, usw.). 

TOP 4:  Bericht des Sportwarts 

- Rückblick (siehe 1. Vorsitzender) 

- Ausblick für dieses Jahr  

• Herren  => wurde neu gegründet  

• Herren 40-1 => C-Klasse  

• Herren 40-2 => C-Klasse 

• Damen 30  => B-Klasse 

• U15 w. (2 er) => bleibt bestehen 

• U10 Mixed => wird neu gegründet 

- Mixedrunde wird wieder gemeldet 

- VereinsmeisterschaW werden am 7.-8.09.24 sta`inden 

TOP 5:  Vorstellung des neuen Sportwarts 

- Dominik Feilen wird neuer Sportwart und ersetzt Thomas Schmitz, der aus dem 
Verein ausscheidet.  

- Thomas Schmitz wird für seine Arbeit gedankt und verabschiedet.  

TOP 6:  Bericht des Jugendwarts 

- 43 neue Kinder wurden in den Verein aufgenommen. Dies kommt hauptsächlich 
durch das vereinsinterne Training durch Daniel Thielmann und der Ballschule von 
Esther Herrmann. 

- Die Flyer AkVon war sehr erfolgreich, es gab eine gute Resonanz, nachdem 1000 Flyer 
ausgeteilt wurden. Die Teilnehmerzahl konnte im Laufe des Jahres gesteigert werden. 
Auch durch das Schnuppertraining und das reguläre Training gab es Neuanmeldungen 
im Erwachsenenbereich.  

- Die Ballschule durch Esther Herrmann ist ein komplePer Erfolg. Alle Kurse sind voll 
ausgebucht und es gab ein posiVves Feedback der Teilnehmer. Der Verein hat durch 
das Training ca. 2000,-€ Gewinn erwirtschaWet, die für Kinder- und Jugendprojekte 



ausgegeben werden sollen. Die Ballschule ist ein wichVger Baustein und soll weiter 
sta`inden. 

- Der Grillplatz wurde aufgeräumt und neugestaltet. Hier fand ein Stockbrot grillen 
staP, mit einer posiVven Resonanz. Die neu angeschale Feuerschale wird mit dem 
vorhandenen Lack durch Peter Hammes lackiert.  

- Zwei Banner wurde für Webezwecke neu angeschal und unterhalb an der 
Hauptstraße angebracht. Eins für die Sommer und eins für die Wintersaison.  

- Es wurde ein Tennis-Ballschulcamps angeboten und an den Mertesdorfer Tennis- 
Tagen 3 Tennis-Camps angeboten, hier wurde nur der Sonntagstermin durchgeführt, 
da es für die anderen Camps, zu wenige Anmeldungen gab.  

- Durch die Förderung des Deutschen Sportbundes konnten neue Vereinsmitglieder 
einen Teil ihres Jahresbeitrages erlassen bekommen. Diesen hat dann der DSB mit ca. 
1700 € übernommen.   

- Das Wintertraining konnte um 1 Stunde erhöht werden, da eine andere Mertesdorfer 
Gruppe ausgefallen ist und diese dem Tennisverein zu Gute gekommen ist.   

TOP 7:  Vorstellung des neuen Trainerteams 

- Daniel Thielmann  –  CheWrainer 

- Luca Marc Demuth –  Co. Trainer 

- Ester Herrmann  – Ballschule 

TOP 8:  Kassenbericht 

- (Siehe Anhang Bild 2) 

TOP 9:  Wahl Versammlungsleiters/ Bericht der Kassenprüfer/     
 Entlastung des Vorstandes 

- Wahl des Versammlungsleiter  =>  Dietmar Thieltges =>  angenommen 

- Entlastung des Vorstandes  =>  Der gesamte Vorstand wurde einsVmmig 
entlastet.  

- Der Bericht des Kassenprüfers ist enoallen, da vor der Sitzung es krankheitsbedingt 
nicht zu einer Kassenprüfung kam. Diese wird in den nächsten 14 Tagen nachgeholt. 
(siehe Anhang Bild 3) 

TOP 10:  Wahl der Kassenprüfer 

- Reiner Kirschner und Peter Hammes stellen sich erneut bereit zur Wahl  

- AbsVmmung:   20 Ja sVmmen:   2 Enthaltungen  

- Damit sind beide Kandidaten wieder als Kassenprüfer gewählt. 



TOP 11:  Konzept Arbeitsstunden 

- (Siehe Anhang Bild 4) 

TOP 12:  Familienbeiträge 

- Der Vorstand hat eine Anpassung der Beiträge und einen neuen Familientarif 
vorgeschlagen (Siehe Anhang Bild 5) 

- 19 Ja SVmmen   3 Enthaltungen  

- Hiermit sind die neuen Tarife geltend und auch auf der Homepage sichtbar. 

TOP 13:  Einführung der digitalen Platzbuchung 

- Die Digitale Platzbuchung wurde von Frank SchmiP vorgestellt.  

- Bedenken wurden geäußert, wenn jemand bucht und dann doch nicht kommt. Daher 
kam folgender Vorschlag:  

• Nach 30 Min der nicht Benutzung des Platzes ist dieser wieder als frei zu 
betrachten. 

TOP 14:  EhrenmitgliedschaGen 

- Die Vereinsmitglieder  

• MaPhias Görgen 

• Peter Kuhnen 

wurden vom Vorstand aufgrund ihrer außergewöhnlichen und langjährigen 
ehrenamtlichen TäVgkeit im Verein, als Ehrenmitglieder vorgeschlagen.  

- 21  Ja SVmmen  1 Enthaltung 

- Der Vorschlag wurde von der JHV angenommen.  

- Beiden wird noch einmal vom Vorsitzenden für ihre unermüdliche Arbeit gedankt.  

TOP 15:  Anträge 

- Es liegen keine Anträge vor.  

TOP 16:  Verschiedenes 

- Ende April/ Anfang Mai wird wieder ein offenes JahresauWakPurnier veranstaltet 



- Am 13. & 14. Juli wird ein LK Turnier für Herren veranstaltet. 

- Am 7. & 8. September finden wieder die VereinsmeisterschaWen staP. Samstags 
Frauen und sonntags Herren 

- Die Treppe wird von der Straßen Baufirma in den nächsten Wochen instandgesetzt. 
Die Treppenstufen sind bereits vorhanden und waren eine Spende. Lediglich die 
Transportkosten (90,-€) mussten übernommen werden.  

- Geplante Neuanschaffungen:  

• 6 neue Weiße Bänke im Außenbereich (ca.150,-€ p. St.),  

• TischbrePer für den Tisch vor Platz 2,  

• 3 neue Anzeigetafel für die Plätze,  

• Midfeld Linien für die U10,  

• 3 neue Schleppnetze für die Plätze,  

• BefesVgung für Sonnenschirme und evtl. neue Sonnenschirme,  

• 3 neue grüne Mülleimer, vor Platz 1, vor und hinter Platz 2 

(Bild 1) 


